

# ¿ DONDE ESTAN NUESTROS HIJOS ?



Hoy, el 25 de Mayo, a más de 3 años del Golpe militar se esperaba el re-encuentro de padres/madres con sus hijos/as, de esposas con sus esposos, de abuelos/as con sus nietos/as - el re-encuentro de la familia Argentina. En cambio continúan las muertes, las torturas, las desapariciones y siguen los detenidos sin proceso y sin posibilidad de usar su derecho de opción.

Este mismo mes patrio, el 2 de Mayo, desapareció la Sra. Thelma Jara de Cabezas, madre de un desaparecido, que caminara su angustia los jueves por Plaza de Mayo desde hace 2 años. Su búsqueda la llevó a la reunión de los obispos Latinoamericanos en Puebla, México hace apenas 4 meses. Fue secuestrada al salir del Hospital Español donde se encuentra internado su marido gravemente enfermo. Se suma así otra madre más a la larga lista de desaparecidos (mas de 20,000) durante los últimos años.

Es de tradición reciente pero arraigada, la celebración de la Misa en la Catedral de San Mateo como parte esencial de los festejos del día en Washington. Esta celebración pudo parecer un signo festivo de reconciliación y liberación para el pueblo Argentino. Pero para que así sea, es necesario e impostergable que:

- Thelma Jara de Cabezas y las madres Argentinas puedan celebrar el próximo 9 de Julio junto a sus hijos/as
- se respete el derecho de toda persona a un proceso legal y regular.
- se agoten las acciones tendientes a la ubicación de los 'desaparecidos' previa publicación de las listas de los mismos.
- desaparezcan los campos de concentración y suprimiendo en las prisiones la tortura.
- se cumplan el derecho constitucional de opción para ciudadanos presos sin proceso.
- se enjuicien a los presos políticos previa publicación de información completa sobre ellos.
- publiquen las listas de muertos, entregando a sus familiares a los cadáveres, o que identifiquen los lugares donde se encuentren.

No queremos decir que la Misa sólo pueda ser celebrada cuando esté establecida la justicia pero sí sólo por quienes la buscan de verdad y dan signos inequívocos de ello. Seguir con esta Misa, organizada por las Fuerzas Armadas Argentinas, en el estado actual de las cosas es un sacrilegio; - el uso de cosas sagradas para fines malos como, esconder a sus crímenes tras ritos religiosos, propagar una imagen falsa de 'gobierno cristiano' etc. - burlándose así de la muerte y resurrección de Jesús. Siguiendo el ejemplo del Cardinal Marty de París, que el año pasado se negó de celebrar una Misa en circunstancias similares, y del mismo mártir y obispo Argentino Mon. Enrique Angelleli que, con un coraje que le costó la vida, se negó de officiar Misas en unidades militares ya en 1976, hemos acordado un grupo de sacerdotes, religiosos/as y laicos/as - miembros de distintas comunidades y movimientos Cristianos de llamar a los cristianos a UN AYUNO DE LA MISA EN ESTE DIA.

Seguimos el MANDATO DE JESUS: "Por eso cuando presentes una ofrenda ante el altar, si recuerdas allí que tu hermano tiene alguna queja contra tuya, deja ahí tu ofrenda, anda primero a hacer las paces con él y entonces vuelvas a presentarla" (Mateo 5; 23-24)

Sabemos que la Iglesia Argentina está amordazada por las amenazas del terror oficial. Esto nos hace más urgente 'ser las voces de los que no la tienen' (Papa Juan Pablo II en Puebla). Esta medida dolorosa de por sí, fruto de más de 3 años de reflexión sobre el sufrimiento del pueblo Argentino, tiene como finalidad salvar la vida de Thelma Jara de Cabezas y de los miles de otros desaparecidos.

**¡QUE ASI SEA!**  
COALICION DE CRISTIANOS PREOCUPADOS POR LA JUSTICIA EN ARGENTINA  
(Washington DC)

## ¿ DONDE ESTAN

## NUESTRAS MADRES ?

